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千早小吹台小学校 PTA実行委員 書記 

 

日 時 ： 平成３０年７月３日（火）午後７時３０分 

参加者 ： 本部役員、学級・人権委員、保健・給食委員長、広報委員長、 

校長、教頭、学校書記 

司 会 ： 牧野副会長 

 

１．会長挨拶 

２．各委員会より 

○ 学級委員会より  

・学級懇談会で卒業式の袴についての意見交流 

➡毎年４月の学級委員引き継ぎ会で年度初めの６年生の学級懇談会で話し合

うように引き継ぐ 

      ➡袴を着る場合は 

①着付けに時間がかかって遅刻をすることがないように 

②自分でトイレにいけるように 

③ステージへの階段の昇降ができるように 

④着くずれなども自分でなおせるように     ということを引き継ぐ 

・卒業式で６年生へ配布するものは、記念品に決定 

・学級事業（１０月）について 

５年 クッキング ：家庭科室     ４年 スポ―ツ ：体育館 

３年 室内ゲーム（昔あそび）：教室 １２年 合同ミニ運動会 ：体育館 

 

〇 保健給食委員会より 

・エプロン点検  ７／２０（金） １４：００～ 学校で実施 

  ・給食試食会   １０月に２回実施（学習参観の日） 

  ・給食エプロンについて 

     ➡洗剤のにおいが気になる等、どうしても共用が使えないという人は 

申し出てもらい、その子専用のエプロンを渡してはどうか 

 

〇 広報委員会より  特になし 

 

 

 



３．「清掃活動」  ８／１９（日）について 

  ・詳細は別紙参照（後日配布） 

  ・役員で飲み物（ペットボトル）を用意し、清掃活動前に配布する 

 

４．校区危険箇所確認・看板製作・子ども１１０番の交換点検について 

・８／１９（日）に清掃活動終了後、看板作りをする 

・交換が必要な看板はないか８／１９までに、点検をする 

・子ども１１０番の旗・タペストリーの配布・交換について 

➡実行委員で地区を分担し、８／１９までに行う 

５．ＰＴＡ本部事業（日曜参観）について 

・今年度は「大阪府立 富田林高校バトン部」に決定 

６．運動会について 

  ・今年度の参加賞は、「仲良く玉入れ」と「スナックレース」のみにして 

   「綱引き」「学級委員主催種目」はなしにする。 

  ・学級委員主催種目について検討 

７．その他 

〇 会長より 

  ・村ＰＴＡ連絡協議会（連Ｐ）の報告 

    連Ｐとして、村や教育委員会に要望していくので、通学路や地域に、危ないと思われ

る箇所や街灯をつけてほしい箇所などがあれば報告してください。 

  ・学校支援地域本部総会の報告 

    学校に関わってくださっている学校ボランティアの方々に集まっていただく総会では、

見守り隊の方から「あいさつ」の指導についてのご意見が出されていた。あいさつは学

校だけでなく家庭での習慣づけも大切だと思う。 

 

〇 校長先生より 

    子供たちの「あいさつ」については、学校の重点目標にして年間を通じて取り組んで

います。ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。また、地域支援本部総会では広報

と一緒に配布される「学校だより」について、字が小さくて読みにくいというご意見を

いただきましたので、今月号は丸ゴシック体の太字にしてみました。毎月１５００部印

刷して二つ折りにし、地区ごと組ごとに帯封で分けて広報に入れてもらっています。校

区全戸に配布するという手段があるのは学校としての強みであると思います。ぜひお読

みください。 

    本日は、清掃活動、運動会、学級事業、危険箇所点検、文化事業等々１年間の活動を

ほぼ見据えた話し合いがもたれました。本当にありがとうございました。今後ともよろ

しくお願いいたします。 

 

次回は、９月１１日（火）午後７時３０分からの予定です。 

各委員、役員、先生方ご苦労様でした。 


